

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711120 - SADZALIAH

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Informed consent harus menjelaskan tujuan dan tatacara pemasangan. Ujung steril infus set jangan diketuk-ketukan karena akan menjadi tidak steril. Jangan lupa mengucapkan basmallah di awal tindakan. Infus set disambungkan dengan triway. Penghitungan infus set tidak tepat. Bersihkan peralatan setelah melakukan tindakan
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: anamnesis dilengkapi lagi, keluhan utama dieksplorasi lagi, dan cb tanyakan keluhan lain yg terkait dg keluhan utama, RPD/RPK/ Riwayat lingkungan dan sosial bs dieksplorasi lagi, Px: dari awal cek dulu keadaan umum, lalu lakukan pemeriksaan TTV secara lengkap cek TD/HR/RR/suhu, lakukan px fisik dengan benar --> belajar px abdomen yg benar bagaimana, coba px nya head to toe yg relevan dg kondisi pasien,, belajar lagi px fisik --> cek hepar dimana,, cek lien dimana, intepretasi hasil px fisik itu apa jadi bisa sinkron dengan permintaan lab penunjangnya, belajar lagi intepretasi hasil lab jgn hanya mengatakan naik/turun . Baca soal ujian dengan teliti dan hati2, lakukan sesuai dengan perintah.
Sistem Indera 1	Anamnesis sudah lengkap tapi kurang terarah, pelajari lagi teknik pemeriksaan segmen anterior yg baik dan benar secara urut, diagnosis belum tepat, komunikasi cukup baik
Sistem Indera 2	ax cukup lengkap, menggunakan head lamp, cuci who, posisi menyilang, cara menarik telinga blm benar, hidung dan orofaring blm ditanyakan, dx benar namun dd kurang, tx blm lengkap anti nyeri
Sistem Indera 3	Px fisik: inform consent bagus, periksa hidung langsung ke rhinoskopi anterior, BELUM menilai dari palpasi sinus paranasal, prinsip tangan saat rhinoskopi tidak tepat, semua dipegang pake tangan kanan? // diagnosis ok // resep sudah tepat secara indikasi, sediaan dan cara pemberian, lebih baik ditambahkan kortikosteroid ya utk anti radangnya
Sistem Kardio Respi 1	oksigen sebaiknya 10L/min. Sebaiknya dipompa balonnya/dikunci dulu, baru diperiksa, kalau terbalik maka udara yang dihembuskan oleh ambu-bag akan keluar lagi dan tidak maksimal masuk ke paru-paru.
Sistem Kardio Respi 2	Survey kurang lengkap, dan tdk sistematis, frekuensi kompresi sedikit kurang cepat dan tdk stabil
Sistem Kardio Respi 3	PF: tidak melakukan pemeriksaan KU, TTV dan ekstremitas penyebutan letak linea dipelajari lagi, penunjang : tepat, dx dan dd tepat, edukasi: belum (sudah habis waktu), masih banyak ragu-ragu dan terbata-bata,
Sistem Kardio Respi 4	ax kurang lengkap riwayat pengobatan, Ro thoraks biasakan disertai posisi, tidak menyebutkan interpretasi sama sekali (baca soal teliti),